

2025年12月吉日

各位

立命館宇治中学校・高等学校
校長 横澤 広久

「第56回全国高等学校アメリカンフットボール選手権大会決勝」
出場に伴うご寄付のお願い

謹啓 師走の候、時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、11月29日(土)、第56回全国高等学校アメリカンフットボール選手権大会準決勝(クリスマスボウル関西代表校決定戦)が行われ、立命館宇治高等学校パンサーズは昨年度王者の追手門学院高校ランバージャックスに14対0で勝利し、2年ぶり7回目のクリスマスボウル(全国大会決勝)出場を決めました。

これは、アメリカンフットボール部員・コーチ・関係者の努力と、生徒・保護者・教職員などの声援がひとつとなって、勝ち取った成果であると確信しております。現在、選手達は4度目のクリスマスボウル制覇を果たすべく、決戦に向けて更に厳しい練習に取り組んでいるところです。

私共といたしましては、4度目の優勝を狙う女子駅伝チームと同様、アメリカンフットボール部を精一杯支援してまいりたいと存じます。つきましては、何かとご多端の折、誠に恐縮ではございますが、本趣旨をご理解いただきご支援賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

なお、クリスマスボウルは、横浜スタジアム(神奈川県)において、12月21日(日)13時キックオフ、一昨年の出場時に対戦した佼成学園高等学校(東京)と再び対戦いたします。多くの生徒、保護者、OB・OG、学校関係者でスタンンドを埋め尽くしていただき、大きなご声援をいただければ幸いに存じます。

末筆ではございますが、貴台の益々のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

謹白